
第 １９ 回  理 事 会 議 事 録 

 

一般社団法人 大阪金属プレス工業会 

 

１．理事会の名称  第１９回理事会 （一般社団法人移行後） 

２．理事会召集日  令和 2年  9月23日（水） 文書を各理事・監事に送達 

３．開催日時     令和 2年 10月27日（火） １８：００～１９：４５ 

４．開催場所      たかつガーデン ２階 「鈴蘭」   大阪市天王寺区東高津町７－１１ 

５．出席者      

    理 事 ：  夏山 享啓、 多田 修、 朝田 武志、 上田整弘、 佐々木 徹也、 島田 真輔 

関 健一、 橋本 達也、 林 秀昭、 山本 一雅  （参加理事 １0名／理事総数 １５名） 

      監 事 ： 西峯 隆、 経理顧問 ： 西山 奈津子、顧問 ： 安井 賢治、 事務局 : 中西 順也 

６．理事会成立報告 

定款第２９条 理事の過半数以上の出席があり成立が報告された。 

７．議長の選出と議事録署名人の選出 

      定款第２８条により、夏山享啓代表理事が議長に、また定款第３０条により夏山代表理事及び監事２名

が議事録署名人として選出され議事に入った。 

８．議事の経過及び議決の結果 

【議事１】 令和2年度 上期決算報告、期末決算予測について事務局から説明がありました。 

       ・コロナ禍で例年とは数値が異なっているが、年度末の収支予測は黒字になる予定 

【議事２】 令和2年度 上期会員異動状況について事務局から説明がありました。 

       ・4月以降の退会が 6社とコロナ禍が要因での退会が続いている。 

【議事３】 総務・経営委員会からの活動報告が林理事（委員長）からありました。 

       また次回の賀詞交歓会の詳細について事務局から説明があり、理事で議論をした結果、 

１月２０日大阪天満宮にて会員のみで開催することとし、内容や参加費などを決定した。 

【議事４】 安全・技術委員会からの活動報告が朝田理事（委員長）からありました。 

       ・コロナ禍で活動を自粛中ではあるが、再開後も急ぐことがないようにとの意見がありました。 

【議事５】 次期役員改選（令和3年5月）についてスケジュール等事務局から説明がありました。 

【議事６】 新規に取り組むべき事業の提案（下記）について安井顧問から説明がありました。 

（① 外国人実習生の受入 ②会員企業製品のブランディング化 ③事業継承及びＭ＆Ａ） 

       ・テーマが抽象的かつ壮大であり、工業会で取り組むには無理があり人材もいない。 

       ・産官学連携、補助金・助成金の獲得が主目的であってはならない。 

       ・コロナ禍で現状はまず足元の事業を確実にすべきである。 などの意見が大半を占めた。 

 

以上の決議を明確にするためこの議事録を作成し議長及び議事録署名人がこれに記名押印する。 

 

 令和 ２年 １０月 ２７日 

               代 表 理 事                             印  

               議事録署名人                            印  

               議事録署名人                            印  


